
コミュニティ・スクール 

「元吉原地区と共に育てる、元吉原の子」（令和６年度 kai 元吉原小学校グランドデザインより） 

 

 
 

 
 
 
        
 
 
 
 
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  小中一貫 学校教育目標  人として 熱く 優しく たくましく 

重点目標 元吉原小学校  自分で みんなで さいごまで 

 

 

C S だより 

元吉原小学校 No.６ 令和７年 1月７日 

発行：CS事務局 

元小えがオン応援団 

  
  

元小ふれあい協力員 

 明けましておめでとうございます。令和７年、2025年は巳年です。巳年は、力を蓄えていたものが芽を出
す「起点」の年、脱皮する特性とあわせ、「再生と誕生」を意味する年と言われ、「巳（み）」と「実（み）」を
かけ、「実を結ぶ」とも言われているそうです。コミュニティ・スクールも 5年目の終わりを迎え、これまでの
地域の皆様のご理解ご協力により、様々な活動が多くの実を結び、地域に開かれた元吉原小になりつつあるの
ではないかと思っています。さらなる「再生と誕生」を目指し、令和７年も進んでまいりたいと思います。ど
うぞよろしくお願いいたします。この号では、前号までに伝えきれなかった活動についてお伝えします。 
  

つなごう！つながろう！元吉原 

様々なボランティア活動をありがとうございます！  

元吉原レンダークラブさんより花苗贈呈 ～園芸・草刈ボランティア～ 

 元小では、環境を整備してくださるボランティアさん、安全を守ってくださるボランティアさん、
学習をサポートしてくださるボランティアさんなどが多くいらっしゃいます。昨年 11 月、12 月に
もたくさんお世話になりました。ありがとうございました。 

５年生の家庭科学習サポート ミシンボランティア 

トイレ清掃ボランティア 

図書ボランティア 

 まだ伝えきれない CS活動、ボランティア活動については、今後お伝えしていきます！ 

 

・ボタン付けを手伝ってくれて、ありがとうございました。皆さんがい
なかったら、エプロンを作ることができなかったです。 

・ミシンの使い方やポケットの作り方のアドバイス、ありがとうござい
ました。おかげでエプロンを上手に作ることができました。 

 春花壇に向けての苗をレンダークラブさんよりいただきま
した。環境・園芸委員会（５・６年生）の皆さんと園芸ボラン
ティアの皆さんとで植え付け、丸池花壇を彩っています。レン
ダークラブの皆様、園芸ボランティアの皆様、ありがとうござ
いました。 
 また、草刈ボランティアの皆様には、プール南側の草をたく
さん刈っていただき、整備されてすっきりとしました。ありが
とうございました。 

 子供たちではやり

切れないところを助

けていただいていま

す。新たに登録して

くださった方もお

り、ありがとうござ

います。 

いつも素敵な学校図書館の飾り
付けをありがとうございます。 

 

 

お知らせ！！ 
創立 150 周年記念展示 
北校舎を開放します！ 
R7.1.26（日）凧あげ大会 
午前 10 時 30 分～12 時 

回覧 



   

11 月 13 日 ３年生 スーパーオカムラ見学 

11 月 19 日 ２年生生活科「大すき！わたしたちのまち きらきらたんけんたい」 

12 月５日 ２年生、４組、５組 生活科  
「だるまコラージュを作ろう！」 

12 月 2 日６年生図画工作科「墨から生まれる世界」
書道家 赤澤佳心さん、ありがとうございました！ 

11 月 25 日 ６年生総合学習「夢に向かって」 
中村組 山田 静義さんのお話を聴こう！ 

11 月 26 日  ５年生総合学習  
地域を盛り上げて～紙灯りづくり～ 

 

 

 

 ３年生は、社会科学習「店ではたらく人としごと」の学習のために、スーパーオカムラの見学に行きました。
子供たちは、店内の様子をよく見たりたくさんの質問をしたりして、お店の特徴や売るための工夫を知り、販
売の仕事と生活とのつながりを考えることができました。お忙しい中、子供たちに寄り添い、学習へのご協力
をいただきありがとうございました。 

 

・メインの商品などいろいろな工夫がされて
いるんだとおどろきました。特に、電気の色
や魚の並べ方など、お店のことがよく分かり
ました。ぼくは、大きいお魚が大好きです。 

・おかげでいろいろなことが知れて、ひみつも
分かってとても勉強になりました。 

 

 ２年生は、まち探検の学習で JR 吉原駅、岳鉄吉原駅の見学、JR乗車体験を行いました。岳鉄吉原駅では駅
長さんから岳南電車の話を聞かせていただき、東田子の浦駅前の六王子神社では柏原１丁目区長の野田さんと
渡邉さんから柏原のまちの様子についての話を聞かせていただきました。東西に長い校区の特徴をつかむこと
ができたことと思います。また、安全に活動が行われるようにと、子供たちの活動の見守りをしてくださった
校外学習見守りボランティアの皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 岳南電車を盛り上げる
「富士だるまプロジェク
ト」に、今年も２年生と
４、５組のみなさんが参
加しました。みんなで作
っただるまのコラージュ
が岳南だるま電車を飾っ
ています。制作にあたっ
て、「紙っと！プロジェク
ト」の石原さん、折り紙作
家の寺尾洋子さんにお世
話になりました。ありが
とうございました。 

 ５年生は、元吉原地域を大切にして盛り上げていこう
という願いのもと行っているバナナ栽培に加えて、田子
の浦港を飾る紙灯りの制作も行いました。５年生のみな
さんの紙灯りがクリスマス時期の港に灯り、幻想的でし
た。石原さん、子供会の方々もありがとうございました。 

 市内在住の書道家赤澤佳心（佳子）さんをお招きして、
墨のもつ特性や自由に文字を表現する遊書の楽しさにふ
れる授業が行われました。６年生は、映画「八犬伝」のタ
イトル文字を書かれた赤澤さんの魅力に引き込まれ、初
めて味わう「墨から生まれる世界」を堪能していました。
ありがとうございました。 

 地元の企業（株）中村組の山田さんから、建設の仕
事についてのお話を伺いました。身の周りで見かけ
る建物の多くを中村組が手がけてくださっているこ
とを知り、６年生の子供たちは興味津々。建設業の
やりがいや女性も現場監督をするなどの新たな視点
を学ぶことができました。ありがとうございました。 

 

・水を使って墨をにじませるのは、とても楽しかった
です。今度絵を描くときに、そのやり方でやってみ
ようと思いました。 

・佳心さんのおかげで、かっこいい字が書けました。 
・好きなように文字を書くのは初めてで、すごく楽し
かったです。習字は正しく書かなければと思ってい
たけれど、自由に書くすごさを知りました。 

 

ビュー 

スポット

のことが 

分かった

よ。 

 

・土木や建設のことを知ることができて、将来につ
いての選択肢が広がりました。 

・いろいろなものを建てていてすごいです。こうい
う会社があるから、みんな安全に暮らせている
のでありがたいです。 

・「地球と共に未来を拓く」というこの言葉がすご
いと話を聴いて思いました。 

・性別関係なく仕事することや会社の楽しそうな
雰囲気がよかったです。 


